

## SEMBLANZA



Mi nombre es Ana Karen González Calleja, soy oriunda de Jonotla, municipio ubicado en la sierra nororiental del estado de Puebla, descendiente de abuelos nahuas y totonacos de la región. Soy Licenciada en Ciencias Políticas por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Soy parte del colectivo Maxtun Kalaw Chuchutsipi, el cual defiende el territorio y los derechos humanos de los pueblos originarios.

He colaborado con la sociedad civil organizada en temas de derechos humanos, género y promoción cultural. Desde 2021, me enfoqué en el trabajo comunitario con las infancias de los pueblos de la Sierra norte de Puebla, en temas como el cuidado y defensa del territorio, en específico del agua.

Actualmente, estudio la Maestría en Ambientes Interculturales de Aprendizaje en la Universidad Intercultural del Estado de Puebla, donde realizaré una investigación sobre la relación del Estado-nación y los pueblos originarios, para la administración y gestión del agua en la comunidad totonaca de Ecatlán, Jonotla, Puebla. Con mi investigación, espero contribuir al bienestar de la comunidad de Ecatlán, y de esa forma seguir defendiendo el territorio.